

Copyright: BKA/Arge Grafik

Europa-Staatspreis 2025: Einreichfrist bis 9. März verlängert!

Gute Nachrichten! Die Einreichfrist für den Europa-Staatspreis 2025 wird verlängert. Europa-Projekte aus ganz Österreich können also weiterhin bis zum Sonntag, 9. März, für den Europa-Staatspreis 2025 eingereicht werden. Mit Blick auf den EU-Beitritt Österreichs vor 30 Jahren steht das Thema Europa heuer besonders im Mittelpunkt. Es sind die vielen engagierten Menschen und ihre spannenden Projekte und Initiativen in ganz Österreich, die den europäischen Gedanken stärken. Der Europa-Staatspreis ist eine besondere Anerkennung für außerordentliches Engagement von Bürgerinnen und Bürgern sowie Organisationen zur Förderung des Bewusstseins und Verständnisses für Europa in Österreich.

Der mit insgesamt **25.000 Euro** dotierte Europa-Staatspreis wird heuer in den **Kategorien** "Europa in der Gemeinde", "Europa erklären", "Europa in Kunst & Kultur", "Grenzenloses Europa" sowie "Innovatives Europa" vergeben. Die feierliche Verleihung findet im Frühjahr 2025 statt.

Haben Sie ein Projekt, das sich einen Europa-Staatspreis verdient hätte? Dann nutzen Sie die Chance und reichen Sie Ihr Projekt ein! Ob großes oder kleines Projekt – jedes zählt!

Alle Informationen zum Europa-Staatspreis 2025 sowie einen Rückblick auf die Verleihung 2024 finden Sie auf <u>www.europastaatspreis.at</u> Bei Fragen steht Ihnen das Team des Europa-Staatspreises gerne jederzeit unter <u>europastaatspreis@bka.gv.at</u> zur Verfügung!